



Attaque sans précédent contre les lycées professionnels

Le Plan Lycées du Conseil Régional

Présenté comme un plan ambitieux d'investissement dans les lycées de l'académie, le Plan Lycées du Conseil régional de Franche-Comté est un plan d'austérité qui vise particulièrement la voie professionnelle. Ce ne sont pas moins de 7 lycées professionnels qui sont ciblés et menacés de disparition.

Unique en France, le plan lycées de la région n'augure rien de positif. L'expérience du LP Beauregard à Luxeuil, où l'on a commencé avec une fusion administrative avec le lycée Lumière, puis continué avec la fermeture du bac pro électrotechnique et qui va s'achever par la désaffectation des bâtiments du LP, ne fait qu'accroître nos inquiétudes.

La Région se félicite d'offrir plus de 100 formations professionnelles de niveau IV et V en apprentissage, alors que le service public de formation professionnelle initiale n'en propose aujourd'hui plus que 80 pour 7500 jeunes. Quant au maintien de ces formations sous statut scolaire dans les Lycées Professionnels la Région n'a pris aucun engagement fort.

Les objectifs du ministère

Le rectorat n'offre, lui non plus, aucune garantie sur la gestion du personnel. On peut s'interroger d'ailleurs sur la volonté de l'Etat de valoriser la voie professionnelle initiale publique. **La circulaire de rentrée 2014** du nouveau ministre donne toute latitude au développement de l'apprentissage avec l'objectif affiché d'atteindre **50% en plus d'apprentis dans les EPLE** d'ici 2017. Le choix est clairement de favoriser la mixité des parcours et des publics dans nos établissements.

Région + Ministère = DILUTION programmée de la voie professionnelle

L'intersyndicale Snetaa-FO, Snuep-FSU, SUD éducation et Cgt Educ'Action demande le retrait du plan lycées

Nous revendiquons une politique ambitieuse et de qualité pour l'enseignement professionnel public sous statut scolaire, vraie chance pour de nombreux jeunes.

Mieux former, c'est éviter les décrochages, les sorties sans qualification et la déshérence.

Nous restons attachés à un service public de formation professionnelle initiale sous statut scolaire qui garantit à tous une égalité de chance et l'accès à une formation qualifiante reconnue.

Le Plan Lycées sera soumis au vote du Conseil Régional le 27 juin.
Défendons nos formations et nos établissements.

GREVE LE 27 JUIN
RASSEMBLEMENT A 9 H SQUARE CASTAN